

Fidafrique Info is the Fidafrique network newsletter; periodically it presents the updates and the additions published on the network's website

Newsletter archives www.fidafrique.net/article631.html

Fidafrique Info est la lettre d'information du réseau Fidafrique présentant périodiquement les mises à jour et les nouveautés publiées sur le site web du réseau.

Archives de la lettre www.fidafrique.net/article629.html

En mars nous avons mis à jour le système de gestion des contenus de notre site web : c'est grâce à lui que le personnel de chaque projet peut alimenter les pages web qui lui sont réservées. C'est à cause des interruptions du système durant la mise à jour que les projets n'ont pas pu publier d'articles le mois dernier. En attendant les nouvelles contributions de ces principaux acteurs du réseau, vous trouverez dans ce numéro des nouvelles de nos partenaires et une sélection de sources d'informations.

Last month we have made an up to date of our web content management system: thanks to it, each IFAD project staff can feed their private web pages. Because of the system pause during the up to date process, the projects could not publish articles during the last month. Waiting for new contents from these main network stakeholders, you will find in this issue some news about our partners and a selection of information resources.

1. Actualités du FIDA / IFAD Recent events

1.1 Projets et programmes nationaux / National projects and programmes

Projets du FIDA en préparation en Afrique de l'Ouest et du Centre

www.ifad.org/operations/pipeline/pa/index.htm

Présentations en lignes des nouveaux projets et programmes en Afrique de l'Ouest et du Centre:

- Gabon - Projet de Développement Agricole et Rural
- Ghana - Programme de croissance rurale dans la région occidentale du Ghana
- Guinée Bissau - Projet de relèvement rural et de développement local
- Sierra Leone - Programme de finance rurale et d'amélioration communautaire

IFAD pipeline projects for Western and Central Africa

www.ifad.org/operations/pipeline/pa/index.htm

Online summary of new projects and programmes in West and Central Africa:

- *Gabon: Agricultural and Rural Development Project*
- *Ghana: Northern Ghana Rural Growth Programme*
- *Guinea-Bissau: Rural Rehabilitation and Community Development Project*
- *Sierra Leone: Rural Finance and Community Improvement Programme*

1.2 Programmes de subventions régionaux / Regional Grant Programmes

Programme de renforcement des Capacités en Gestion des projets du FIDA (PRCG) Rapport de l'atelier de partage des résultats des missions d'identification des besoins en formation. Ce document présente, entre autres choses, les institutions régionales de formation impliquées dans le PRCG, la méthodologie d'identification des besoins, un inventaire des sujets de formation et une priorisation des formations.

Le document intégral à télécharger www.fidafrique.net/article1053.html

Management Capacity Strengthening Programme for IFAD projects (MCSP)
Report of the workshop on sharing results of training needs assessment missions.
This document presents, among other things, the regional training institutions involved in MCSP, the need assessment methodology, an inventory of topics and a prioritization of training.

Full document to download www.fidafrique.net/article1069.html

2. Actualités des partenaires

CTA: Strategic plan 2007 – 2010 for the Technical Centre for Agricultural and Rural Cooperation. *The CTA strategic plan emphasizes efficiency and sustainability. In his introduction, CTA's Director proposes that CTA will "lobby for appropriate information and communication technology (ICT) policies in ACP countries" and "create more awareness at the level of their authorities in order for them to acknowledge CTA's experience, expertise and potential role in facilitating ACP countries' access to information." The vision is to "make CTA even greater, and its products and services even better known."*

Full article and document to download www.fidafrique.net/article1077.html

CTA : le plan stratégique 2007-2010 du Centre Technique de coopération Agricole et rurale. Le plan stratégique du CTA met l'accent sur l'efficacité et la durabilité. Dans son introduction le directeur du CTA propose que le centre « continue à plaider dans les pays ACP en faveur de politiques appropriées dans le domaine des technologies de l'information et de la communication ». A cet effet le CTA devra « sensibiliser d'avantage ses autorités afin qu'elles reconnaissent l'expérience, l'expertise et le rôle potentiel du CTA dans la promotion de l'accès des pays ACP à l'information ». La vision est « de rendre le CTA encore meilleur, et de faire que ses produits et services soient encore mieux connus ».

Article complet et document à télécharger www.fidafrique.net/article1076.html

3. Sources d'information / Resources

3.1 Genre et développement rural / Gender and rural development

Réseau Genre en Action www.genreenaction.net

Le réseau francophone Genre en Action a pour ambition de permettre à toutes celles et ceux impliqués dans les questions de développement au nord et au sud de s'informer, de se former et d'échanger sur les enjeux et la pratique de l'approche «genre et développement». Le but de ce réseau est de renforcer les connaissances et les capacités en genre et de capitaliser les approches francophones sur les questions de genre.

Gender action's network www.genreenaction.net

A French speaking network which aims to strengthen knowledge and capacities about gender, and to capitalize about the French speaking approach on gender issue.s

WomenWatch: informations and ressources on gender equality and empowerment of women www.un.org/womenwatch/about/index.html

WomenWatch is a central gateway to information and resources on the promotion of gender equality and the empowerment of women throughout the United Nations system, including the United Nations Secretariat, regional commissions, funds, programmes, specialized agencies and academic and research institutions.

WomenWatch : ressources documentaires et informations sur l'égalité des sexes et la responsabilisation des femmes www.un.org/womenwatch/about/index.html

WomenWatch est le portail sur cette thématique, présentant toutes les ressources des agences et des programmes du système des Nations Unies (En anglais)

3.2 Racines et Tubercules / Roots and Tubers

Atelier International sur les Potentialités à la Transformation du Manioc en Afrique de l'Ouest, du 04 au 07 juin 2007 à Abidjan, en Côte d'Ivoire.

L'Université d'Abobo-Adjamé, le Centre Suisse de Recherches Scientifiques en Côte d'Ivoire, le Centre National de Recherche Agronomique et la Société Ivoirienne de Technologie Tropicale organisent un atelier de partage d'expériences en matière de transformation, de commercialisation et d'utilisation des produits à base de manioc.

L'article complet www.fidafrique.net/article1081.html

International Workshop on the Potential of Cassava Processing in West Africa, June 4-7, 2007, Abidjan, Côte d'Ivoire.

The University of Abobo - Adjamé, the Centre Suisse de Recherches Scientifiques en Côte d'Ivoire, the Centre National de Recherche Agronomique and the Société Ivoirienne de Technologie Tropicale organize an Workshop to share experiences about processing, marketing and various utilisation of cassava products.

Full article www.fidafrique.net/article1080.htm

3.3 Médias / Media

Le catalogue de fichiers audio en ligne de la FAO

www.fao.org/audiocatalogue/index.jsp?lang=FR

La salle de presse virtuelle de la FAO propose des fichiers sonores en téléchargement, au service des réseaux de radiodiffuseurs internationaux, régionaux, communautaires et des radios nationales. Ces fichiers sonores portent sur la politique et à l'action de la FAO dans le monde. En ce moment dans la partie « Magazine », un reportage de 5 minutes est consacré au Champs Ecoles, intitulé « L'Approche Champ-École: une formation agricole à ciel ouvert ».

Directory of the FAO online audio files www.fao.org/audiocatalogue/index.jsp?lang=EN

The virtual FAO newsroom provides online audio files, for international, regional, and community radio networks and national broadcasters. These audio files presents FAO related events and programmes. Currently, in the "Features" section, there is a 4 part-feature (about 15 minutes long) on protecting and conserving mangroves to sustain livelihoods in Cameroon; the feature is titled "the Cameroonian mangrove: a habitat at risk".

CTA : les dossiers techniques de Radio Rurale

Le CTA produit, chaque année, 5 dossiers techniques de radio rurale touchant à de nombreux sujets liés à l'agriculture et au développement rural. Ces dossiers ont pour vocation d'être adaptés puis diffusés par les radios locales d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (pays ACP).

Article complet www.fidafrique.net/article1083.html

CTA Rural Radio Resource Pack

CTA produces, every year, 5 Rural Radio Resource Packs on a variety of topics related to agriculture and rural development to be re-packaged and broadcast by local radio stations in African, Caribbean and Pacific countries (ACP).

Full article www.fidafrique.net/article1082.htm

3.4 Médias / Media

Atlas Web de l'intégration régionale en Afrique de l'Ouest www.atlas-ouestafrique.org

Ce site est la capitalisation électronique des travaux actuellement menés par la CEDEAO (www.ecowas.int) et le CSAO (www.oecd.org/sah/) pour favoriser l'intégration régionale en Afrique de l'Ouest. Ces travaux visent à mettre en valeur par l'utilisation de cartes, de graphiques et d'analyses courtes, la pertinence de l'entité régionale Afrique de l'Ouest, les dynamiques transnationales et l'intensité réelle de la dimension régionale de certaines questions agricoles, environnementales, industrielles ou commerciales.

Un ensemble de thèmes ont déjà été abordés : les transports, les télécommunications, la zone écologique fragile des pays du Sahel, le coton, les migrations, les bassins fluviaux transfrontaliers, les langues et tout récemment l'Afrique et la Chine. D'autres sont à venir très prochainement : le pétrole et le gaz, la démographie, le monde rural...

The Web Atlas of Regional Integration in West Africa www.atlas-ouestafrique.org

This web site present an electronic dissemination of the current works done by ECOWAS (www.ecowas.int) and CSAO (www.oecd.org/sah/) to promote regional integration in West Africa. Using maps, graphics, and short analyses, these works aim to support the relevance of West Africa as a regional entity. A set of subjects has already been worked out: transport, telecommunications and the ecologically vulnerable zone of Sahelian countries. Other subjects are coming soon as surveys on demography, gas and oil, cotton, migration, transboundary river basins, languages, Africa-China.